



#JUGEND 14. Oktober 2022

Aktuelle Zwischenergebnisse der JAV-Wahlen 2022

Bei den Wahlen der Jugend- und Ausbildungsvertretungen zeichnet sich bereits eine Mehrheit der Mandate für die EVG ab. Die Wahlbeteiligung ist dagegen schwach.



Nach aktuellen Zahlen hat die EVG 470 der insgesamt 598 Mandate bei 148 Betrieben gewonnen. Insgesamt könnten in 316 Betrieben des DB-Konzerns Jugend- und Auszubildendenvertretungen gewählt werden.

Die jetzige Wahlbeteiligung von 34,36% liegt mit 5,13% deutlich unter 2020. Um die 25,25% der Mandate wurden bis jetzt von Frauen gewonnen.

Stand: 14.10.2022 13:40 Uhr